

## Saquean reserva técnica del IPE

**Por: Tiempo de Veracruz. 21/05/2016**

Desde las 6:00 horas integrantes de la Coalición de Pensionistas Independientes del Estado de Veracruz (Copipev) tomaron las instalaciones del Instituto de Pensiones del Estado (IPE) para exigir que el gobierno del estado deje de saquear el fondo de su reserva técnica.

La presidenta de la Copipev Adriana Chávez indicó que en febrero de este año el Consejo Directivo del IPE le prestó al gobierno estatal 765 millones de pesos de la reserva y ahora quieren 350 millones de pesos más.

Indicó que no pueden permitir que el gobierno siga tomando ese dinero que le corresponde a los pensionados y jubilados de Veracruz.

Por esto demandaron que los integrantes del Consejo Directivo, conformado por siete representantes del gobierno estatal y seis líderes sindicales, sean destituidos.

La dirigente acusó que al inicio de la administración el IPE tenía en la reserva técnica alrededor de 5 mil millones de pesos y casi al término de la misma cuentan solamente con 350 millones de pesos.

“Es una protesta con mucha indignación porque si uno viene al IPE no hay dinero para préstamos, por ejemplo para prestarle a una persona que necesita 20 mil o 25 mil pesos, pero para prestarle al gobernador hay 765 (millones de pesos) más 350”, dijo Chávez.

Fuente: <http://www.tiempodeveracruz.com/2016/05/saquean-reserva-tecnica-del-ipe/>

**Fecha de creación**

2016/05/21